



# 1 jeune sur deux a déjà fumé la chicha

Rubrique : actualités - Date : vendredi 27 juillet 2007

---

PARIS MATCH fait état de l'alerte lancée par l'Office français de prévention du tabagisme sur les risques du narguilé, dont la fumée serait très nocive puisqu'une seule chicha équivaut à 2 paquets de cigarettes. Soulignant que par ailleurs les bars à narguilé sont des espaces très pollués avec un risque élevé de tabagisme passif, l'hebdo rapporte qu'une heure à proximité d'une pipe orientale équivaut à 8 cigarettes. D'après le journal, un adolescent sur deux a fumé la chicha au moins une fois dans sa vie et ils sont 7 sur 10 à l'avoir fait à 18 ans.